

Stadtingfoladen sucht Freiwillige

Der Stadtingfoladen, die Anlaufstelle Nummer 1 in Marbach für Touristen und Marbacher Bürgerinnen und Bürger, hat im Sommer 25 Stunden in der Woche geöffnet. Um dieses tolle Angebot auf vielen Schultern verteilen zu können, wird ehrenamtliche Unterstützung gesucht.

Die Freiwilligen haben vielfältige Möglichkeiten, sich je nach Wunsch und Neigung im Stadtingfoladen-Team einzubringen. Durch die interessanten Besucher und manchmal auch kniffligen Fragen macht der „Dienst“, der stets zu zweit abgehalten wird, viel Spaß. Für die Arbeit im „Laden“ werden die Freiwilligen gründlich eingearbeitet. PC-Kenntnisse werden gerne von den Stadtingfoladenkolleginnen und -kollegen vermittelt. Auch die aktive Mitarbeit an Projekten und das Vorschlagen eigener Ideen, die gemeinsam umgesetzt werden können, sind möglich.

Einsatzort ist der Stadtingfoladen in der Marktstraße 25 in Marbach. Gesucht werden Personen, die sich möglichst ein- bis zweimal im Monat, gerne auch öfter und eventuell samstags oder sonntags, einbringen möchten. Der Zeitaufwand und der Zeitpunkt für die ehrenamtliche Aufgabe können in Absprache mit den Kolleginnen und Kollegen innerhalb der Öffnungszeiten selbst bestimmt werden (Mo.-Fr.: 14.30 bis 18 Uhr, Mi.: 9 bis 12 Uhr, Sa.: 9 bis 13 Uhr, So.: 12 bis 16 Uhr). Geboten werden ein regelmäßiger Erfahrungsaustausch in der Gruppe sowie die Teilnahme an geselligkeitsorientierten Veranstaltungen. Die Ehrenamtlichen sind haftpflicht- und unfallversichert. Interessenten dürfen sich gerne auch einmal zum „Schnuppern“ melden. Wenn auf das Schnuppern eine ehrenamtliche Tätigkeit folgt, freut sich das ganze Team.

Kontakt: Rainer Abbenseth, Telefon: 0171/4498549, E-Mail: stadtingfoladen@t-online.de